
Compte-rendu Assemblée Générale Club
de go de Lorient

Le 22 septembre 2007, de 18h15 à 21h15, s’est tenue l’Assemblée Gé-
nérale du Club de Go de Lorient, présidée par Alexis Thaumoux.

Sont présents à cette assemblée Générale :
— Alexis thaumoux
— Stéphane l’hotellier
— Johan n’guyen
— Alain cano
— Yves mocquard
— Dorian nedellec-le priol
— Mathieu delli-zotti
— Mickaël simon

1 Bilan 2006-2007

Les animations
Conformément à l’objectif principal de cette année, avec l’organisa-

tion du second tour du Championnat de France, elles ont été délaissées.
L’absence des journées Japon de Languidic cette année a joué peut-être
un rôle dans ce constat. Certaines propositions d’animation n’ont pas été
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acceptées (évacuation suite au désamorçage d’une bombe découverte au
centre vile de Lorient).

Récapitulatif des animations de l’année écoulée :
— une après-midi à Kervignac : présentation du jeu de go, parties

jouées, avec bon goûter : tous lemonde était content. À renouveler
l’année prochaine ;

— une après-midi dans un lycée avec Stéphane Le Tallec.

Les compétitions
Le premier tour du Championnat de France : organisé parVannes, le tour-

noi en lui-même s’est bien passé, même si la partie administrative
a été totalement raté. Certains joueurs n’étaient pas licenciés (et
n’ont d’ailleurs pas pris de licence en cours d’année) et le club de
Lorient a dû lui-même faire parvenir au responsable de l’échelle
un classement bricolé.

Le mini-stage de Noël : animé par Lionel Fischer. À renouveler l’année
prochaine

Le deuxième tour du championnat de France : commencé difficilement,
cette compétition fédérale, la première organisée par Lorient, s’est
bien déroulée. De façon générale, l’ensemble des problèmes pro-
vient d’une mauvaise organisation préalable, due à notre inexpé-
rience dans ce domaine : l’absence d’un budget et d’un devis, l’ab-
sence d’un accord signé pour la gestion du bar, etc. Des remarques
ont été faites sur les coûts d’hébergement demandés par le club par
rapport aux tarifs publics de l’auberge de jeunesse. La question du
tirage des rondes a été également soulevé.

Les licenciés
Récapitulatif sur l’évolution du nombre de licenciés et du taux de

renouvellement :
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Année Nombre Taux de renouvellement
2004-2005 30 -
2005-2006 26 40%
2006-2007 15 42%

Cette année, tous les membres sont licenciées fédéraux.

La prise des licences
Tous les clubs sont passés à la gestion électronique des prises de li-

cences, gestion qui facilite grandement la tâche des clubs par rapport à
l’ancien système.

Il ne faut pas oublier de faire signer la feuille d’adhésion par les
membres (ou par les les parents pour les mineurs).

Le club est couvert par une assurance fédérale.

Comptabilité
Le compte de résultat pour l’année 2006-2007 s’établit à +90 € (il était

de –107 € en 2005-2006).
Le solde du compte bancaire pour l’année 2006-2007 s’établit à +277 €

(il était de +186 € en 2005-2006).

La communication
les prospectus : très important, ils permettent d’assurer une informa-

tion efficace. Tous le monde est d’accord pour créer un nouveau
tract. Sa forme et son contenu doivent encore être précisées.

le site web : tous les membres peuvent y écrire. Il faut redonner le lien
pour s’y connecter. Il important de l’actualiser avec les photos des
tournois auxquels nous participons. Comme il s’agit d’une vitrine
du club, il faut se méfier des billets mis en ligne (comme les délires
qui proviennent de KGS, par exemple). Un trombinoscope seramis
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en place. Apparemment, les coupures de presse ne sont plus dis-
ponibles sur le site.

la presse : amélioration sur ce point, même si on peut beaucoup mieux
faire. À noter que certains communiqués n’ont pas été repris par la
presse elle-même, ni accusés réception : c’est une pratique courante
de la presse, les messages d’associations sont des bouche-trous, il
ne faut pas avoir beaucoup plus de prétentions. Par contre, il faut
multiplier les occasions d’une publication.

la revue : elle semble bien accueillie à la fois par les membres du club
et par les autres joueurs de go. Toutefois, les points suivants ont
besoin d’être améliorés :
— son contenu : certaines parties ne sont pas compréhensibles par

d’autres joueurs de go, on peut se poser la question de la dif-
fusion de cette revue en dehors du monde du Go (le quatrième
de couverture du n°2 n’est décemment pas distribuable chez la
boulangère) ;

— sa forme : le mauvais crénelage des diagrammes, la mauvaise
utilisationde l’espace, l’orthographe et les accentuations, la cou-
verture trop sombre ou trop chargée ;

— son coût : 25 € pour le premier numéro (soit 0,50 € par exem-
plaire, pour un tirage – épuisé aujourd’hui – de 50 exemplaires)
et 44 € pour le second numéro (soit 0,44 € par exemplaire, pour
un tirage de 100 exemplaires).

Le matériel
Le club dispose aujourd’hui d’une bibliothèque composée de 2 livres

offerts par Lionel Fisher et Johan N’Guyen. Ces ouvrages sont en la pos-
session deMickaël Simon. Le club élaborera une procédure de prêt pour
ces ouvrages et a l’intention de se doter d’une bibliothèque.

L’état des pierres, des gobans et des horloges est bon.
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2 Objectifs 2007-2008

Tarifs des licences
Tableau des tarifs pour l’année 2007-2008 :

Catégorie Part fédérale Part ligue Part club Total
Adulte 25 € 10 € 5 € 40 €
Chômeur, étudiant ou jeune 10 € 5 € 5 € 20 €

Ces tarifs s’entendent hors abonnement éventuel à la Revue Fran-
çaise de Go.

Il n’y aura pas de tarif loisir cette année.

Les lieux de rencontres
La vente du bar Le Facteur risque de poser un problème : aussi serait-

il souhaitable de trouver un nouveau lieu en semaine, en dehors d’un
bar si possible.

Le club de go est membre de l’Association Franco-Chinoise, ce qui
lui permet de disposer d’une salle et d’un créneaux horaire à la Cité
Allende, le samedi après-midi. Plusieurs créneaux horaires dans une
même salle seraient plus adéquats.

Trouver la salle à la Cité Allende relève du parcours du combattant.
Le club manque de visibilité.

Une demande de salle à la mairie de Lorient doit être faite.

Les animations
Nous faisons l’impasse sur le forum des associations pour les deux

raisons suivantes :

1. le manque de relations avec les institutionsmunicipales : personne
au club n’a été prévenu de la tenue de ce forum les 29 et 30 sep-
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tembre 2007 à Lorient, contrairement à l’année dernière où il avait
eu lieu début novembre ;

2. les ressources nécessaire pour être présent au moins 2 x 8 heures
un weekend ne sont pas dégagées.

La visite des ludothèques semble un minimum.
Une campagne en milieu scolaire semble indispensable.

Les compétitions
Le stage de Noël

Si nous avons l’accord de Lionel Fischer, Mathieu Delli-Zoti contac-
tera le responsable de la salle de Keryado. Ce stage nécessite une plus
grande publicité pour être une réussite.

Date prévue : entre le 25 et le 29 décembre 2007.

Premier Tour du championnat de France

Nous le ferons entre nous. Obligation de la licence pour y participer.
Une demande de salle doit être faite (mairie de Lorient ou mairie de
Lanester).

Date prévue : 26 ou 27 janvier 2008.

Le Tournoi de Lorient

L’Assemblée décide à l’unanimité que le club organisera son premier
tournoi en 2008. Un budget doit être établi pour examiner la possibilité
financière de cet événement. Les lieux suivant sont envisagés :

— l’auberge de jeunesse de Lorient ;
— un lieu en centre ville ;
— à Trégunc en coorganisation avec Concarneau.
Règle impérative : les participants non-licenciés ne pourront pas par-

ticiper au tournoi et le club imposera une prise de licence obligatoire
avant le tournoi.

Date prévue : du 8 au 11 mai 2008.
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Tournoi Permanent

L’idée est d’actualiser les niveaux réels des membres du club entre
deux tournois fédéraux. La faiblesse du nombre de licenciés et l’écart
entre nos différents niveaux peut sembler un frein à l’organisation de
ce type de tournoi. De plus, il faut souligner son amateurisme pour des
parties qui compteront à l’échelle : pas d’arbitre indépendant, etc. Néan-
moins, il est décidé de lancer ce tournoi permanent une fois tous les tri-
mestres, selon des modalités qui restent à préciser. Des renseignements
seront pris auprès du Club de Go de Rennes.

Tournois interclubs

Voir avec Concarneau pour discuter de l’idée de l’organisation d’un
Challenge inter-club au niveau de la Ligue.

Demande de subvention
Unedemandede subventionde 500 € a été déposé auprès de laMairie

et de l’Office Municipale des Sports.

La presse
Mise en place d’un service de presse au sein du club (modèles de

documents pour les communiqués de presse, adresses électroniques des
journalistes, etc.).

Le site Web
Appel à rédacteurs et discussion autour de son évolution (technique,

style, etc.)
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La revue
Mise en place d’un d’un planning pour la remise des articles et pour

les sorties.

Renouvellement du bureau
Lenouveau bureau élu se compose deYvesMocquard, StéphaneL’Ho-

tellier et de Stéphane Le Tallec.
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h15.
Fait à Lorient, le 22 septembre 2007.

Les Secrétaires de séance : Johan N’Guyen et Mickaël Simon.
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